

Entreprises

Journée de la logistique ce 10 avril

Quatre grandes entreprises luxembourgeoises spécialistes de la logistique ouvrent leurs portes au public ce 10 avril dans le cadre du «jour de la logistique» organisé au niveau national par le Cluster for Logistics. Il s'agit de IEE, Arthur Welter Transports, Panalpina et CFL Multimodal. Elles présenteront au public leur éventail de services et de solutions dans le domaine de la logistique.

Plus d'informations peuvent être trouvées sur www.tag-der-logistik.de/en, où il est également possible de s'inscrire pour les

visites. Il est également possible de s'inscrire via l'adresse info@clusterforlogistics.lu avec la mention «Jour de la logistique» dans le titre ainsi que les noms, adresse et numéro de téléphone des visiteurs. Il faudra également préciser l'événement et l'horaire souhaités. Plus d'informations se trouvent également sur le site www.clusterforlogistics.lu ainsi que sur les sites web des entreprises participantes.

Le jour de la Logistique est une initiative de l'asbl BVL qui est soutenue par la «European Logistics Association».